

Dear地球民

第 30 号
2007年3月発行

編 集 発 行
〒259-0303

ゆがわら国際交流協会
神奈川県足柄下郡湯河原町土肥1・7・1
湯河原町商工会内 Tel.0465-63-0111



2006年7月30日(日)～8月6日(日)
10カ国21名の留学生を受け入れ交流が深められた

新会長挨拶

ゆがわら国際交流協会
会長 早藤義則



このたび会長の大役を受けさせていただきました、早藤義則です。

初代の伊藤会長、先代の高橋会長は、大きな器量と人望の厚いまさに適任の方々でしたので、そのあとをお引き受けするには重圧を強く感じました。しかし、高橋前会長、杉山さん、高橋一子さん、前田さん、棚橋さんが三役として、また今までの経験豊富な理事の方々が残っていただけということで、なんとか船出することができました。

私がまだ20代の頃、青年海外協力隊にあこがれていきました。開発途上国の支援に若い情熱と技術を提供する国際協力の仕事でした。故あって断念しましたが、今でも活動されてきた隊員達を羨ましく、また誇りに思っています。そんな大きな夢を追うことはできませんでし

たが、故郷湯河原で国際交流協会の設立時からずっと「小さな町の大きな仕事」のお手伝いをすることができて、多くの友人ができ、楽しさとやりがいを感じています。

ゆがわら国際交流協会は、「外国人を温かく迎える」「海外との文化交流を促進する」だけでなく、むしろ「地域の人と人との温かい結びつきを醸成する」事業を展開してきたように思います。これまで20年間培ってきた人的、精神的財産を大切にし、恒例の「交流事業」「国際理解事業」「広報事業」を軸に「世界に拓かれた町」を目指した事業の展開も図って行きたいと思います。

「明るく楽しいゆがわら国際交流協会」の更なる発展のため、会員の皆様はじめ、ご家族皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。

新役員紹介

平成18年度第19回通常総会において、役員任期満了に伴う役員改選が行なわれ、以下の新役員が承認されました。

ゆがわら国際交流協会役員

《会長》

早藤義則

◎ 委員長

国際親善委員会

《副会長》

前田 牧子

研修活動委員会

《会計》

棚橋 由香利

会員親睦委員会

《副会長》

高橋 賢次

広報委員会

《副会長》

高橋 一子

総務

《副会長》

杉山 茂久

会計監査

木村千鶴子

二見高彰

◎ 秋山 里花

◎ 鳥光 妙子

◎ 平野 真琴

◎ 田代 広伸

◎ 伊藤 公洋

岩倉 朋代

木暮 公美

深沢 八栄子

木村 昌夫

《会計補佐》

内藤 春菜

竹内 徹子

高橋 富江

竹林 宏高

山中 恵理

大沢 香

青木 清

高橋 玉子

石井 立夫

渡辺 喜代美

露木 芳江

露木 ゆみ子

高橋 資次

瀬野 由紀

金井 文江

第21回やっさ国際交流



ジェレミー・フォラー(アメリカ)
古川ファミリー



ダスティ・クラーク(アメリカ)
長谷川ファミリー



トレバー・ロビソン(アメリカ)
露木ファミリー



コリーン・イーストマン(アメリカ)
秋山ファミリー



ジャスティン・ヴォート(アメリカ)
竹内ファミリー



キム・ヒソン(カナダ)
小島ファミリー



船越・陽子・クリスチーナ(ブラジル)
亀田ファミリー



尾崎・博美・レチシア(ブラジル)
鳥光ファミリー



金 慧永(韓国)
土屋ファミリー



尹 テレサ(韓国)
高杉ファミリー



趙 裕經(韓国)
渡辺ファミリー



陳 紫瑩(香港)
嶋岡ファミリー



魏 甫翰(台湾)
柏木ファミリー



邱 瑰寧(台湾)
奥津ファミリー



張 馨予(台湾)
福田ファミリー



陳 嘉(台湾)
杉山ファミリー



謝 宛均(台湾)
前田ファミリー



ブジン・バットーエルデネ(モンゴル)
松本ファミリー



マヌエル・エルナンデス(アルゼンチン)
久野ファミリー



ヘンリク・スマイルス(ドイツ)
田代ファミリー



ソーピッダ・ティエンバイ(タイ)
早藤ファミリー



けっこうなお手前で
(7月31日醍醐院にて茶道体験)



あぐら茶道?
(7月31日醍醐院にて茶道体験)



日本の心を知る
(7月31日醍醐院にて華道体験)



今度は私がモデルかな?
(8月1日湯河原町立美術館にて)



みんなで混浴
(8月1日独歩の湯にて)



おいしいよー
(8月1日幕山公園にて)



なかよしこよしでホツカホカ
(8月1日独歩の湯にて)



じようずにすくえるかなー
(8月1日幕山公園にて)



必殺! (8月1日幕山公園にて)



準備完了！いざ出発！

(8月2日やっさ祭り)



これでいい？ヤッサ、ヤッサ！

(8月2日やっさ祭り)



のってきた！ いい感じ！

(8月2日やっさ祭り)



祭りだ！最高！

(8月2日やっさ祭り)



『屋台村』大盛況

(8月6日世界屋台村)



“餃子”好吃ヨー！

(8月6日世界屋台村)



おなかもいっぱい！

(8月6日世界屋台村)



私のチマチョゴリ似合う？

(8月6日世界屋台村)

18年度語学講座

初級英会話講座

ポール・トンプソン先生

平成18年9月11日～11月6日（全8回）

場所：湯河原町役場分庁舎 受講生：21名



初めての中国語会話～挨拶から始めよう！

陳浩先生

平成18年9月11日～11月6日（全8回）

場所：湯河原町役場分庁舎 受講生：9名

英会話講座の感想

こちらの方に引越して来たのをきっかけに、この講座を知り参加させて頂きました。英語の方は興味はあったのですがなかなか気軽にとはいかなかったので、このような講座は大変歓迎です。この三ヶ月間で、私の英語力がアップしたかというと少々疑問ですが、英語が確実に身近に感じる事ができ、更にステップアップしたいという意欲が湧いてきました。とても楽しく受けさせて頂いたので、これから少しさみしいです。（匿名希望）

英会話講座を受講して

久々の英語の学習とあって心はワクワク。ごく身近かな日常会話なのに、かつて確実に頭に入っていた筈の単語が中々思い出せずに四苦八苦。それでもユーモアに溢れたポール先生の授業はとても楽しく、90分のレッスンはアッという間に終了。宿題に大きなマルがついて返ってくると、まるで子供に戻ったように嬉しくて感激。英語を学ぶことの楽しさを再確認しました。これを機会にもう一步踏み出してみようかなと思っています。大きな陰の力となり支えて下さったスタッフの皆様ありがとうございました。（野口利子）

国内外親善交流フェア

湯河原町商工会主催による産業祭「国内外親善交流フェア」に参加し、タイカレー・ブラジルコーヒー・ポップコーンの販売と、ゆがわら国際交流協会のPRを行なった。

日時：平成18年10月22日（日）

場所：湯河原海浜公園

初級中国語講座を受講して

私は、約三千年前の古代王朝（夏・商周）の帝王と英雄の紡ぎだす、めまぐるしいドラマとロマンの醍醐味。その時代に漢字という象形文字を生み出した中国のふところの大きさに関心を持っておりました。そうした中、新聞で今回の企画を知り公募しました。

まず陳浩先生が若いことに驚きました。先生の講座は、単語の一つから生活に密着した文例・事例に話題を広げていく方法をとり、親切で楽しく、分かりやすい教え方で、大変勉強になりました。

今後、この経験を生かし、中国語の勉強をさらに進め、町の国際協力のために少しでも役立てればと考えております。陳浩先生、スタッフの皆様には、このような機会を与えて下さって、大変感謝しております。（深澤昌光）

初級中国語講座

初級中国語講座を受けて一番興味深かったのは、先生が話して下さる中国の事でした。どこにどのような食べ物があるか、何が美味しいのか。例えば、先生がよく行く肉まんじゅうの有名なお店「狗不理」の話や、北京ダックの正しい食べ方などです。中国語を覚えるには至りませんでしたが、今までよりも中国に興味が持て、「これが国際交流なんだ」と実感できました。陳浩先生、どうもありがとうございました。また湯河原にいらして下さい。（角谷芽依）



ポートスティーブンス市ホームステイ体験

1999年、湯河原町と姉妹都市提携したオーストラリア・ポートスティーブンス市へ、本年度も4名の中学生が訪問し親善を深めました。

(期日：平成18年8月17～25日の9日間)

竜口瑞樹君

ポートスティーブンスは、のどかで優しい優しい人々がいて、僕自身も心が洗われた感じがしています。知っている英語だけでカタコトでもいいから通じたときはすごくうれしかった。そしてこの事業に協力して下さった皆様に感謝します。本当にありがとうございました。



中島康雄君

オーストラリアで最も多く使い、自分の中で最も尊敬している言葉は“Thank you.” ありがとうございます。この言葉は全世界共通で相手をうれしくできる言葉である。オーストラリアで知り合った人々、この事業に関わった全ての人ありがとうございました。

Xmasパーティー

恒例のクリスマスパーティーが開催され、bingo大会やチャリティーオークション、仮装大会など楽しいクリスマスを過ごした。

日時：平成18年12月22日

場所：ゆがわら童夢

参加者：大人41名、子供15名 合計56名

オークション売上：63,300円

売上金の一部はあしなが育英会へ寄付いたしました。

室伏みきさん

このホームステイ期間中に、私は14歳になった。今までにない誕生日を迎え、とても有意義な夏になった。普通の旅行では得られない貴重な体験をいっぱいさせてもらいました。人とのふれあいは何よりも大切だと感じました。お世話になった多くの方々に感謝の気持ちでいっぱいです。



渡邊萌水さん

今回、この事業に参加させてもらって初めての海外、外国の友達、ホームステイと初体験尽くしでした。最初は緊張であまり話せなかつたけど時間がたつにつれて会話ができるようになってきたのが本当に嬉しかったです。貴重な体験をさせて下さってありがとうございました。



想定外問答

想定外という言葉は広辞林で探したが、想定は有ったが、外、内という字がついたのは見つからなかった。「現代用語の基礎知識」（自由国民社）が選定する流行語大賞の中に出ていた。何故私はこの言葉にこだわり続けたか、ホリエモン事件の裁判で、懲役2年6ヶ月の実刑が下され、彼にとっては想定外の問題だったとメディア関係が大々的に報道されていたからだ。

合計五億円也の保釈金で即日保釈された。この金額に驚いたのは、私だけではなく、世論でも、その金額に驚いたのではないだろうか。

いやしくも社長という立場で、部下に責任をかぶせ「知らぬ存ぜぬ」で社会が許すわけはないと思うが、彼は想定内のつもりで無罪と信じていたらしい。

選挙にも担ぎだされ、あやうく当選するような勢いだったが、世評も何となくこれを認める風評があったが、落選してよかったです。

担ぎ出した幹事長は、頭を剃れと言いたい。

1964年(43年前)東京五輪のとき、(頭を剃れ)と励ました八田一朗という名レスリング監督が有名だったが、猛練習で鍛えに鍛え、金メダル五個を獲得した。その他(負けた理由を探すな)(夢の中でも勝て)(礼儀の必要性)(マスコミを味方にしろ)等々金メダルを確保するため、どれほどの苦労があったか、

想像を絶する稽古があったのである。

目下想定外の問題点が指摘されている。例えば教育問題で、NHKの番組で学級崩壊の現状を写し出されていたが、普通で言えば予想外と言うのだろうが、これも想定内か想定外か区別できないが、問題点であることは間違いない。

色々各人の言い分はあるだろうが、事実はメディアで証明されていた。

現在はメディアが主体時代で、何事もこの組織に取り上げられると、年配者といえども、すべての情報が伝わる時代なのだ。これを旨く利用する人と失敗する人が、その人の運命に関わる時代なのだ。これを想定外と想定内で区別しながら、世の中を渡ってゆく時代なのかもしれない。

古い人間様には通用しない想定外の問題かもしれない。世の中は複雑怪奇と言った人がいたが、この人の時代には、この言葉はなかったと思う。

若者ではプロ野球、サッカー、マラソンでがんばっている。残念ながら他の若者は礼儀はしらぬ、卑しい人間が増えている。世間では通用しない人間が増えている。若者だけではない、大人も卑怯者が増えて来ている。

国家の品格を失うことがないよう、私は想定内で願っている。

(石井立夫)

ゆがわら国際交流協会20周年記念式典 及び国際屋台村開催のお知らせ

日時：平成19年8月5日（日）16時～20時

場所：湯河原町役場

内容：当協会功労者の表彰

各国郷土料理の販売及び文化紹介
皆様のご来場をお待ちしております。

会員募集のお知らせ

ゆがわら国際交流協会では新規会員を募集しております。私たちと一緒に国際交流してみませんか？ 詳細はお問い合わせ下さい。

問合せ：会長早藤 0465-62-3278

ホストファミリー募集のお知らせ

今年もやっさまつりに合わせて「やっさ国際交流プログラム」が行なわれます。

人と人との心の交流を広げて国際親善を深めるため、ホストファミリーを募集します。

期間：平成19年7月30日（月）

～8月6日（月）の8日間

ホストファミリーにお願いすること：

- ・ホームステイ期間中の食事のお世話
- ・行事等の開催場所までの送迎等

※言葉がわからなくても普段の生活の中で暖かく迎えていただければ結構です。

皆様のお問い合わせをお待ちしております。

問合せ：会長早藤 0465-62-3278